

Richard Roy Miller

Il n'est pas un familier du quartier latin qui ne l'ait connu. Venu du Wisconsin, Richard Roy Miller a en effet animé durant plus de vingt ans les rues et bistrotts de la Rive gauche, entraînant au rythme puissant et subtil de son cornet et avec sa voix authentiquement bluesy les *Riverboat Shufflers* dans de séduisantes prestations à juste titre appréciées par le public. Présentant un répertoire s'étendant de King Oliver à Bix Beiderbecke, la formation a contribué à lancer la chanteuse Madeleine Peyroux par des reprises de Bessie Smith et Billie Holiday. Richard Roy Miller est décédé en 2013 à l'âge de 78 ans. Par chance, son souvenir reste vivant par le biais de quelques enregistrements et séquences sur *Youtube*.

Thierry Feral

Lazy River avec :

Richard Roy Miller, cornet et chant

Philippe Audibert, saxo ténor, saxo soprano et clarinette

Jacques Montebruno, saxo alto et clarinette

Alain Kelly, banjo

Pascal Segard, contrebasse